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(クラス会・同窓会の報告 )

第2回高分子合成研究室岡窓会開催報告
2018年 12月 8日(土)17時より理工学部 1号館食堂にて

同窓会が開催されました。同窓会の前身である高分子合成

研究室同友会の時から毎年 11月開催でした。今年は例年と

異なる開催日でありましたが、会員 44名が参加し盛況でし

た。高分子合成研究室同窓会は、毎年 11月第 l土曜日に開

催を予定しています。第 3回高分子合成研究室同窓会は、

2019年 11月 2日(土)大学食堂等で開催を予定しています。

卒業生皆さんのご参加をお待ちしております。

(同窓会役員:新国貞幸会長、片桐正志副会長、工藤慎平

幹事長、高間幸夫及び大室泰典会計、丸野晋平監査)
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有機合成化学同窓会「第3回総会」開催報告

有機合成化学同窓会は従来の 3つの同窓会を統合して発

足し(詳細は工化時報第 32号参照)、昭和 27年 3月卒業

生を l期とし、平成 31年 3月卒業生を 67期としていて、

去る平成 30年 10月 27日(土)、理工学部駿河台校舎 1号館

カフェテリアにおいて、第 3回総会を開催しました。

当日は大内秋比古先生、滝戸俊夫先生、大月穣先生をは

じめ、太田延幸会長を筆頭に 60名余りの 08諸氏が参加し

ました。総会に先立つて、エクスカーションとして「タワー・

スコラ」の見学も行なわれ、旧知との温故知新とともに理工
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学部の最新情報にも触れることができました。

総会では、統合後の同窓会を先頭に立って牽引された太

田会長が勇退され、新たに小柄幸夫会長、久保田博明副会

長、青山忠会計、能勢いずみ会計監査の基に同窓会の運営

を引き継ぐこと、常任幹事として、勝又雅子さん、佐藤健

次さん、能勢いずみさん 亀田博之さんの就任が満場一致

で採択されました。
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工化35クラス生誕80年代突入ヘ
平成最後のクラス会を 11月 8日に聞き 15名の参加があ

った。この機会に多くの仲間に連絡をとって友好をはかっ

たが必ずしも多くの出席者を迎えることに繋がらなかっ

た。工業化学科創設 80周年を迎えたこと、アメフトの不祥

事などの報告もあったが、話題の中心はやはり仲間同士の

近況にあった。クラス会の開催もそろそろ今回で終わりか

なと思ってところ、全員からまだまだと毎年の開催を求め

られた。幹事が生存中はやらねばと 思わされた次第。今回

は昼間にイタリアンでしゃれた料理にワインと楽しく歓談

し、老境に入つての一日であった。次回は 2019年 11月上

旬を予定 来たれ同輩 一。

(幹事安達)
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昭和 41年 3月卒業生より工化会への寄付
旧工業化学科昭和 41年 3月卒業(1部)の同期会が昭和

63年 4月に開催され、その時の剰余金 62，470円が代表幹事

の真下清氏から平成 30年 12月 7日工化会に寄付されまし
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本学元教授磯崎昭徳先生におかれましては、平成 30

年 8月 3日にご逝去されました(享年 78蔵)。謹んで

哀悼の意を表し、ご冥福をお祈り申し上げます。
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